

## Lea atentamente el texto

### Arañas e insectos



Mucha gente piensa que las arañas son insectos, pero en realidad, se trata de dos familias muy distintas y que no tienen nada que ver una con otra.

Vamos a ver algunas de sus diferencias:

Las arañas tienen ocho patas. Su cuerpo se divide en dos partes: una cabeza unida al tórax, y el abdomen. Los arácnidos nunca tienen alas así que son incapaces de volar y tampoco tienen antenas. Poseen la curiosa capacidad de producir hilos de seda para fabricar telas que usan para atrapar insectos y alimentarse, ya que son animales carnívoros, aunque hay que tener en cuenta que no todas las arañas fabrican telas.

Los insectos, en cambio, tienen seis patas. Su cuerpo no se divide en dos partes sino en tres, porque su cabeza está separada del tórax. La mayoría de los insectos poseen alas que les permiten volar y todos tienen antenas. La alimentación de los insectos es mucho más variada que la de las arañas porque si bien es cierto que hay insectos que también son carnívoros y cazan otros animales, según la especie su comida varía mucho. Unos se alimentan de hojas, otros de semillas, otros comen frutos, otras raíces, otra madera... y algunos son omnívoros, es decir, comen de todo.

Autora: Cristina Rodríguez Lomba

**¡Pon a prueba tu comprensión lectora con este juego!**

**Elija la respuesta correcta**

**Las arañas tienen:**

**El cuerpo de la araña se divide en:**

**Los arácnidos**

**Las arañas:**

**Los insectos tienen:**

**El cuerpo de los insectos se divide en:**

**Los insectos:**

**Las arañas:**